
場所 ホテルサンシャイン徳島
出席率 会員数：１１名　　出席者：６名　　メイキャップ：２名　　（72.7％）
メイキャップ　 免除適用者　辻雄介会員

2/4クレエールさん訪問：阿部会員、宇坂会員、木村会員、髙原英会員、髙原正会員
2/6蜂須賀桜剪定作業：宇坂会員、木村会員、髙原英会員、髙原正会員、濱田会員

ビジター　　　 なし
ゲスト　　　　 
慶弔事項

会長報告　
週末は、春のような日和に恵まれ、4日クレエールさん訪問と6日の蜂須賀桜剪定作業
を行いました。参加していただいた会員の皆様大変お世話になりました。
今日は、先日の気候とは打って変わって強風で明日からまた寒くなるのかなと恐怖です。
クレエールには、樫原会員から大根と文旦、髙原会員からお米30㎏を持って行きました。
原田理事長様からお話をお伺いして、とても素晴らしい活動をされているのだなと感銘を
受けました。そもそも、原田理事長様は、スペシャルオリンピックスの理事をされていて、
障害者の方が学校を卒業しても、就職口が無いということで、働き口を作ってあげようと
始められたそうです。
子ども食堂では、母子家庭に宅配もしているそうで、それは、ただにお弁当を届けるだけ
でなく、職員2人で訪問して、一人がお弁当を渡して、もう一人は子供に話かけたりして
虐待とか育児放棄がないか観察して、警察や児童相談所とも連携しているそうです。
イベントの企画も色々されているようで、20日には、学生ボランティアの中で、県外から
来ていて、成人式に参加できなかった学生に、サプライズで美容師、貸し衣装屋さんなど
に協力をお願いして成人式を行うそうです。テレビでも流れると思うので是非見てください
お弁当の販売は、一般販売、県警、県庁などで毎日300食位売れているそうで、今支援
をお願いしたいのは、手袋、マスク、エタノール、お弁当箱等だそうです。マスクは毎日
100枚位必要で、お弁当箱もコロナ禍で需要が高まり、毎月値上がりして大変だそうです
ご報告ですが、また補足を幹事と行かれた皆さんにお願いして、何をどのように支援
するか皆さんで考えていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

幹事報告
ライン参照
・ＲＩ本部より「新型ココロナウイルス流行による重要な最新情報について」
・㈱フジマキネクタイより2021-22年度テーマ旗販売のお知らせ
・ＮＰＯ法人アクセプト・インターナショナルより、テロと紛争の問題、そしてＳＤＧsについ
　て、講演をさせていただけないでしょうか。
・ロータリーの為替レート2月は1ドル＝104円
・鴨島RC週報
先週の週報に記載漏れ
・会長エレクトセミナー（PＥＴＳ）開催のご案内
・ＤＴＴＳ並びに地区研修・協議会中止のご報告
回覧
・ロータリーの友事務所より、ロータリー手帳販売
・オクトンよりテーマ旗販売と値上がりのお知らせ
・2020-2021年度　徳島第Ⅰ・第Ⅱ分区合同ＩＭ実施について意見照会

委員会報告
社会奉仕委員長　木村浩二会員
クレエールさん訪問、蜂須賀桜の剪定、ご協力ありがとうございました。
・クレエールさんとは、今後どのようなお付き合いをするか考えていきたいと思います。

週報

徳島眉山ロータリークラブ
第５０３回  通常例会

令和　3年２月８日（月）　１９時～



・蜂須賀桜の剪定の件
　髙原正会員のご指導頂きながら、剪定と切り口に薬を塗ってきました。
　また桜が咲くのを楽しみにしております。

ニコニコBOX

例会内容
卓話 宇坂一誠会員

「私がどの様な仕事をしているか」
・一般住宅、店舗等新築及びリフォーム工事
・信頼できるリフォーム業者と悪徳業者の見分け方

次回例会案内
２月１５日（月））

場所：事務局
時間： １９時　～ クラブ協議会

２月６日蜂須賀桜剪定作業


